



► 16 Marzo, 2019



Entrega de información acerca de la concertada. :: ENRIQUE

## Los nueve centros concertados buscan apoyo en el periodo de escolarización

:: A. GARRIDO

**LINARES.** Marzo es el mes de la escolarización y la concertada pide a los linarenses que confíen en sus centros para matricular a sus hijos. La Federación de Sindicatos Independientes de Enseñanza de Jaén (FSIE-Jaén), sindicato mayoritario en la concertada, organizó en la mañana de ayer una mesa informativa en su campaña de apoyo a la escolarización en los colegios, en la que participaron delegados de personal y miembros de comités de empresa de los colegios de Linares.

Tal y como explicó el secretario provincial FSIE-Jaén, José González, «lo que pretendemos poner de manifiesto la oferta educativa que los colegios concertados están ofreciendo a la ciudad. Hay que recordar que hasta el 1 de abril se encuentra abierto el plazo de escolarización. De esta manera, las familias pueden acercarse a hacer su matrícula de los tres años porque es lo fundamental porque el resto ya están escolarizados, aunque también tenemos plazas en todos los niveles, en ESO y Bachillerato».

Con esta actividad, «se refleja la pluralidad de la sociedad linarense donde encontramos centros que, bajo el catálogo de concertados, son diversos, ofertan unas metodologías y sistemas de enseñanza distintos, incluso hay tres cooperativas, es decir, un tipo de enseñanza de iniciativa social».

### Natalidad baja

Por eso, «queremos que las familias se animen que van a tener plazas seguro porque la natalidad se mantiene baja. Existen datos de que los nacidos no corresponden con los que se matriculan porque, por desgracia, sus familias tienen que abandonar la ciudad. El año pasado, de los 471 nacidos se matricularon 451. Los nacidos en 2016, que son los que se han de escolarizar este año, son 490, de los cuales, no sabemos cuántos se escolarizarán». Por último, añadió que «la concertada se nutre del alumnado. La ratio es bastante baja, por lo que, pedimos que las familias la elijan porque de eso depende nuestro futuro».